

Der 200-jährige

Text und Musik : *warstein-project, 05/2018*

Mit Stock und Bart ist er bekannt,
er ist beliebt im Warsteiner Land.
Beim Schnadezug kann er sich freu'n,
wenn neue Bürger müssen auf den Stein.
Da nützt kein lautes Jammern und auch kein bitteres Fleh'n,
wenn unser alter Mann ruft: „Auf den Stein mit ihm!“

Refrain : 200 Jahre ist er nun schon alt,
er kennt sich aus in Wiesen, Feld und Wald.
Er weiß genau, wo jeder Grenzstein steht,
er findet ihn, egal, ob früh ob spät.

Sein hohes Alter sieht man ihm nicht an,
obwohl er manchmal kaum gerade gehen kann.
Sein Wort, es gilt in der Schnaodloiperschar,
er ist der Chef seit gut 200 Jahr'n.
Stets knorrig, echt und ehrlich, ein Lachen im Gesicht,
die Grenzsteine zu sichern, ist Freude ihm und Pflicht.

Refrain : 200 Jahre ist er.....

Doch ab und zu, da sieht man ihn mit sorgenvoller Stirn.
Was wird aus meinen Schnaodloipers, wenn ich mal nicht mehr bin?

Refr.: . . .